



北野台

北野台中学校 学校だより
第5号

令和2年8月7日 発行

〒004-0864 北野4条4丁目13-1

TEL882-7915 FAX882-3192

<https://kitanodai-j.sapporo-c.ed.jp>

1学期を終えて(8月7日終業式でのお話より)

校長 安田 仁昭

皆さんこんにちは。今日でようやく1学期が終わります。本来ならもう夏休み真っ最中で、日本中が東京オリンピックの選手の活躍に感動していた頃です。明日からは札幌でマラソンが行われる予定でした。振り返ってみると、この1学期は、新型コロナウイルス感染症の影響で学校生活にもいろいろなことがありました。4月に始業式、入学式を行い、無事新年度がスタートしたと思ったらすぐ1週間足らずで長い休校期間に入ってしまった。この辛くて長い休校期間があったからこそ、6月から再開した学校では、仲間と共に送る学校生活の楽しさやありがたみをあらためて感じたことと思います。また、感染症対策や日課の変更、活動の制限など、コロナ禍の学校生活は皆さんにとって不自由なことばかりでしたが、とてもよく頑張っています。

私は始業式の時、3年生に、「様々な場面で、最高学年としての真価が問われる1年になる」という話をしました。これに応えるように、3年生は最上級生としての自覚をもち、生徒会活動、部活動などで、1・2年生をリードし、北野台中学校の良き伝統を後輩に伝えています。2年生には、「中堅学年として、先輩の3年生から学び、後輩の1年生を支え、次期リーダーとしての自覚をもって日々の生活に臨んでほしい」と伝えました。2年生は余裕と落ち着きが出てきており、着実に力をつけています。1年生には入学式の時、「挑戦」と「共感」の二つについて話しました。1年生もようやく中学校生活に慣れ、委員会や部活動に挑戦したり、学級や学年の仲間と協力して集団づくりに努力しています。これらの1学期の成果を、どの学年も2学期につなげ、学習や学校行事、委員会活動や部活動で、更なる活躍をすることを期待しています。

さて、明日から短い夏休みが始まります。2学期からの学校生活が安心・安全でスムーズにスタートできるように、この期間を過ごしてほしいと思います。まずは、十分な休養をとり、好きなことに集中して気分転換をするなど、疲れている自分の体と心のケアに努めてください。また、感染症や熱中症の対策をしっかりと行い、常に健康に気を配ってください。今年の夏休みは2学期に向けた元気をためる充電期間にしてほしいと思います。それでは、2週間後の2学期始業式に、全員が健康で元気に顔を合わせることを約束して、1学期終業式のお話とします。

生徒代表のことば

【1学期終業式】

生徒代表

3年2組 田中 咲智花

1学期も長い休校期間がありました。皆さんはどういう生活を送っていましたか。私は、休校中はあまり規則正しい生活を送ることができなかつたし、誰とも会えなくて寂しかった。だから、学校が始まってみんなと再会したときはとてもうれしかった。そして、私は自分からやる事を見つけて動くということ意識して1学期を過ごしました。以前は暇になっても何もしていないことが多かったのですが、最近自分から進んで誰かを手伝うことなどが増えたと思います。ですが、休校が続き、気が緩んでしまっている。授業への切り替えや時間を意識した行動ができていないことがあったと思います。なので、2学期は先を見通した行動を心がけて、より良い最上級生としての姿を目指していきたいです。更に、2学期は修学旅行があるので、学級や学年全体でそういった意識を高めていき、協力して修学旅行に臨む姿勢を身につけたいです。



札幌市立北野台中学校3学年

生徒会代表(放送局長) 3年1組 中 優里亜

今年は、新型コロナウイルスの影響で例年とは違った1学期となりましたが、そんな1学期も今日で終わります。

私は放送局長として活動した中で、初めの頃はこれまでの先輩を見習い受け継いだことを、後輩にしっかりと伝えることがとても大変でした。しかし、新型コロナウイルスの感染防止のため、満足に会話ができない給食時間に放送時間を長くするなど、局員全員が協力して全校生徒の皆さん楽しんでいただける放送を行えたと思います。

また、生徒会役員として、新入生歓迎会、認証式などの行事を運営する中で学年の様子を見てみると、2・3年生が1年生の模範として行動しており、先輩としての自覚を持っていたことがよかったです。また、1年生も臨時休校など例年とは異なる部分も多々ありましたが、その中でも中学生らしい行動をするよう、心がけていたと思います。

夏休みが明け、2学期が始まると、定期テストが行われます。3年生にとっては、受験に関わる重要なテストです。しっかりと対策をし、後悔のないようにしましょう。2年生は、定期テストに慣れ、勉強がおろそかになってしまう人もいます。ですが、成績に関わるテストなのでしっかりと勉強しましょう。1年生にとっては、初めての定期テストです。小学生の頃とは違い、計画的に勉強しなければならないので、しっかりと対策をしましょう。

新型コロナウイルスの影響で例年とは異なる部分もありますが、みんなで協力してこの状況を乗りこえましょう。

1年生の声「1学期を振り返って」

1年1組 武田 蓮人

学級代表として、学年協のメンバーと協力して学年旗を作成したことや野外学習の計画を立てたことが印象に残っています。勉強面では、授業に集中して発表もすることができました。2学期は、代表としての責任をしっかりと果たして、学校祭などの行事を成功させたいと思います。

1年1組 河原 優奈

私は、学級旗を制作するなど係活動にしっかりと取り組むことができました。しかし、計画を立てて家庭学習に取り組むことができなかつたことが反省点です。2学期は、テストで良い点を取れるように、家庭学習の計画を立てて、ワークなどをやってテスト対策をしっかりとやろうと思います。

1年1組 館ヶ澤 茉莉

私は、初めてのことに色々な不安がありました。テストでいい点数がとれなかつたときに、どうしたらいいのだろうと悩んだりしたけど、あきらめずに頑張りと努力することができました。2学期の定期テストでは、緊張してパニックにならないように、しっかり準備して頑張りたいと思います。

1年2組 古畑 絆十

がんばったことは勉強と部活です。毎日家で1時間の勉強をがんばりました。だけど、勉強を始めるのが遅くなってしまうことがあったので、そこが反省点です。部活動では先輩からもたくさんのアドバイスをもらい楽しくできました。2学期ではどんどん勉強も難しくなると思うので、計画的にがんばりたいです。

1年2組 川崎 凜

特に頑張ったことは学校生活の中でも時間のことで。なるべく3分前行動を心がけたり、移動教室に遅れないように頑張ることができたと思います。反省点は、ほかの人にも時間のことを注意することです。2学期は自分から積極的に前に出てみたりしながら、自分の力を上げていきたいです。

2年生の声「1学期を振り返って」

2年1組 田垣 朱理

日常の係活動では自分の仕事を忘れずに行えました。係のポスター作りではみんなで協力して作ることができました。また、各教科のテストでは、出来る限り以前より努力ができました。また、提出物を期限までに提出できたのがよかった点です。

2年1組 高田 莉奈

委員の一人として係のみんなやクラスの人に分かってもらえるように普段の生活から頑張りました。また、委員長を支えるために、毎日気を抜かず生活しました。クラスでも日直や当番活動・3分前・1分前など頑張ったと思います。授業は真面目に取り組み、提出物も期日を守り意識して出せました。2学期に行われるクラス行事も頑張りたいと思います。

2年1組 谷口 柊人

日常生活では3分前着席をしっかり意識して行いました。また、当番活動をまじめに行いました。宿泊学習の取組としてはポスターづくりを積極的に行き、丁寧に作りました。授業では、丁寧にノートを書き、先生の話をよく聞いたと思います。

2年2組 嶋崎 沙和

普段の生活で、先輩・後輩・友達・先生方へのあいさつを心掛けることができました。また、その場にあった言葉使いを意識しました。委員会・係活動でも進んで活動できました。

2年2組 金子 千華

授業への取組の中で、ノートに先生の言っていたことをメモしたり、休んでいたときは友達に見せてもらったりして、授業に遅れないように頑張りました。また、家ではノートを見直してまとめたり、問題集を買って問題を解く練習や復習をしました。道徳でも、教科書に出てくる主人公や登場人物の気持ちを考えたりしました。

旅行的行事

例年は、1学期に実施している各学年の旅行的行事ですが、今年度は、9月に実施します。

1年生野外学習…日時；9月4日（金） 場所；本校 内容；買い物・炊事活動とレクリエーション

2年生宿泊学習…日時；9月11～12日（金・土） 場所；富良野方面 宿泊先；国立大雪青年の家
内容；体験学習（表現とコミュニケーションワークショップ・農業生活体験学習）

3年生修学旅行…日時；9月11～13日（金・日） 場所；岩手、秋田、青森
宿泊先；11日…花巻南温泉郷「渡り温泉」 12日…大湯温泉「ホテル鹿角」
内容；1日目…移動、中尊寺見学、2日目…大館ふれあい体験（絵馬作り、農業体験）、
3日目…ねぶたの里ワ・ラッセ、アスパム、移動

新型コロナウイルス感染症予防対策として、マスクの着用や手洗い、ソーシャルディスタンス等、様々な制約がある中での行事になりますが、2、3年生については特に宿泊先や体験場所等にも協力をいただきながら3密の回避に努め、時間的にも空間的にも余裕をもたせた日程を組んでおります。生徒の取組が充実した思い出深い活動となるよう準備を進めて参りますので、どうかご理解とご協力をお願いします。

2学期の学校行事のお知らせ

例年であれば、PTA及び地域の皆様にも楽しみにしていただいている2学期の学校祭と合唱コンクールですが、今年度は、新型コロナウイルス感染症の終息が見通せないことから大変残念ですが開催を見送ることとなりました。その代わりとなる**新たな行事**を企画し、生徒のみの参加で10月に実施することが決まりました。

日程は、10月7～9日（水～金）の午後を予定しており、**内容**については、生徒会が中心となって詳細を検討中です。

2学期の始業式は

8月24日(月)です。

上靴、給食袋、検温表 を忘れずに